



PM03/07

## PRESSEMELDUNG

---

CIG  
Postfach 410608  
50866 Köln  
T & F +49(0)221 / 355 30 65  
[info@chrislages.de](mailto:info@chrislages.de)  
[www.chrislages.de](http://www.chrislages.de)

KCID  
Nordbahnhofstraße 16  
70191 Stuttgart  
T & F +49(0)711 / 253 78 40  
[info@kcid.de](mailto:info@kcid.de)  
[www.kcid.de](http://www.kcid.de)

Von: CIG - Christlich-Islamische Gesellschaft e.V. und

KCID - Koordinierungsrat der Vereinigungen des christlich-islamischen Dialoges in Deutschland e.V.

Köln und Stuttgart, 18.10.07

# Grossmufti von Sarajewo über Islam in Europa

## Festrede zu „25 Jahre Christlich-Islamische Gesellschaft“ mit Blick auf den Kölner Dom

Der Grossmufti von Bosnien-Herzegowina, Dr. Mustafa Ceric, ist zu Gast, wenn die Christlich-Islamische Gesellschaft am 27. Oktober ihr 25jähriges Bestehen feiert. Beim Festakt im Bensberger Kardinal-Schulte-Haus spricht er zum Thema: „Christen und Muslime - Gemeinsame Wurzeln und Perspektiven für Europa“. Weitere Ehrengäste sind NRW-Integrationsminister Armin Laschet, Botschaftsrat Sadi Arslan (Koordinationsrat der Muslime / DITIB), der Essener Weihbischof Franz Vorrath, Oberkirchenrat Winfried Neusel und Kölns Oberbürgermeister Fritz Schramma sowie die MdBs Ruprecht Polenz und Josef Winkler. Am Festakt nehmen muslimische und christliche Dialogvertreter aus ganz Deutschland teil. Sie treffen sich im Rahmen der Jahresversammlung des KCID, des Dachverbands christlich-islamischer Dialoginitiativen.

„Die Christlich-Islamische Gesellschaft steht für einen partnerschaftlichen Dialog von Muslimen und Christen. Wir wollen das Gemeinsame der Religionen betonen und das Trennende so erklären, dass die gegenseitige Verständigung fortschreitet,“ sagt W. Sabri Hoffmann, Vorsitzender der Christlich-Islamischen Gesellschaft.

Die Christlich-Islamische Gesellschaft ist Deutschlands ältester und größter Zusammenschluss von Christen und Muslimen zur Förderung des interreligiösen Dialogs. Seit 1982 arbeitet der Verein vornehmlich in NRW.

Kontakt: Rainer Schwarz (CIG) 0170 / 265 30 23

Melanie Miehl (KCID) 0179 / 7 888 189

Die Christlich-Islamische Gesellschaft ist Mitglied im KCID, dem deutschen Dachverband der christlich-islamischen Dialoginitiativen.